



Sortie du 27 septembre 2015 vers la Mer de Sable de Poligny

Après la douche de la sortie du Ru Guérin, nous étions une quarantaine à la mer (de sable de Poligny) pour prendre un bain (de soleil). Nous avons eu le plaisir d'accueillir le président de la Société Mycologique de France, René Chalange accompagné d'une journaliste de France Inter pour la réalisation d'un reportage sur les champignons. Le site de Poligny est très



intéressant sur le plan mycologique de par sa diversité : sable, bruyères, résineux, feuillus et on s'attendait à trouver une multitude d'espèces. En fait, si les amanites vaginées et les fausses girolles étaient omniprésentes, les autres espèces étaient plutôt discrètes.

Néanmoins, après le pique-nique toujours aussi chaleureux



(un grand merci en particulier à Claudine, nouvelle adhérente, pour ses délicieuses crêpes faites le matin même), nous avons inventorié 84 espèces lors de la présentation sur table.



L'après-midi lors d'une petite balade digestive en petit comité dans un secteur proche nous avons trouvé 5 espèces supplémentaires dont les bolets à pied rouge et blafard et une helvelle crépue variété pityophila. La liste des espèces trouvées est accessible par ce lien :

<http://champignons77.org/poligny-2015.pdf>

Jean-Pierre Jolivet

Les 2 parties du **reportage de France Inter** diffusées samedi 3 et dimanche 4 octobre sont accessibles par les liens ci-après (cliquer sur le rectangle rouge pour écouter)

<http://www.franceinter.fr/emission-cest-tout-naturel-les-champions-des-champignons>

<http://www.franceinter.fr/emission-cest-tout-naturel-les-champions-des-champignons-2eme-partie>